



ふるさと 水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

がんばった2学期 みんなで『トライ』しました



～2学期のトライでみんなが伸びました～

『夢に向かって「トライ」、支え合い、高め合う子どもの育成』これは、水戸小学校の学校教育目標です。2学期の水戸っ子のみなさんの頑張りの中に、たくさんの「トライ」、支え合い、高め合いがありました。こんな水戸っ子になってほしいという目指す姿。知、徳、体の3つの柱からの2学期の頑張りであります。

知 学び合い

できた!わかった!が実感できる学びづくりに取り組みました。学級会、授業での学び合い、全校での学習発表などの取組がありました。





思い合い

しゅうだんかつどう かなか きょうりよく なか みと あ たす あ
集団活動などの関わりや協力の中で、認め合い、助け合

こころ そだ ぼ めん み と
える心が育つ場面がありました。水戸まつりでのたてわりの
とりくみ こうがいがくしゅう かたがた こうりゅう
取組、校外学習でのいろいろな方々との交流も
ふく まな じっしゅう きょうりよく
含めた学び。実習などでのグループで協力し
ての学びからは仲間の良さを見つけ、協力もで
きました。



鍛え合い

ゆめ もくひょう も
夢や目標を持ち

こころ からだ きた なか ま たつ
心と体を鍛え仲間とともにやりきった達
せい かん せい かん せい かん
成感からやる気や自信が育ちます。運動会や色別
の取組、水戸まつりの計画や発表、みこしの練り歩
き、持久走大会など達成感に満ちた表情がたく
さん見られました。



じぶん だいす
自分が大好き

なかまが大好き

がっこうが大好き ふるさとが大好き

このような水戸小学校を目標に、3学期も頑張りたいです。2学
期、たくさんのキラ☆を見つけることができました。みんな頑張りま
したね。素晴らしいです。それでは、1年のしめくりの3学期に期待
して、みなさん、良いお年をお迎えください。

